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CIRCULAÇÃO EM: MONTE MOR, ELIAS FAUSTO, HORTOLÁNDIA, SUMARÉ E NOVA ODESSA

Monte Mor em obras: serviços
não param no município

As obras em Monte Mor
seguem a todo vapor no Jar-
dim Guanabara, com melhoria
em infraestrutura com pavi-
mentação asfáltica, com os tra-
balhos sendo acompanhados
pela equipe da Secretaria de
Planejamento e Obras, desde
o início, até esta semana com
a aplicação do Concreto Betu-
minoso Usinado a Quente
(CBUQ), na rua Alfredo Lina-
res, que já recebeu a aplica-
ção da sub-base, e a coloca-
ção de boa parte das guias,
sarjetas, calçadas, rampa de
acessibilidade, em obra que
ainda terá a implantação de

sinalização viária. A obra
tem previsão de ser conclu-
ída em breve e é realizada
com recursos provenientes
de convênio firmado entre a
Prefeitura de Monte Mor, e
o Ministério de Desenvolvi-
mento Regional, por meio
da Caixa Econômica Federal.

Estiveram no local acom-
panhando o andamento da pa-
vimentação o prefeito Edival-
do Brischi, a primeira-dama,
Elaine Ravin Brischi, junto ao
secretário de Planejamento e
Obras, Maurício Guimarães.

Mas a Prefeitura de Mon-
te Mor, não parou por aí, e por

meio da Secretaria de Plane-
jamento e Obras realizou mais
serviços de melhoria no mu-
nicípio nesta semana, como
na estrada rural Monte Mor
- Santa Bárbara, mais co-
nhecida como Estrada da
Escolinha, e também na pas-
sagem do bairro Bela Vista,
para o Parque Residencial São
Clemente; na Chácaras Planal-
to; Chácaras Mirim; e na es-
trada MOR-239, nas proximi-
dades da Estância da Siriema.

Foram utilizados pela pas-
ta nos locais maquinários
como motoniveladora (patrol),
entre outros equipamentos. A

ação de manutenção e conser-
vação de ruas sem pavimen-
tação compreende além da
limpeza e terraplenagem,
ainda a remoção de vegeta-
ção, entulho e lixo de todos
os tipos que possam estar
descartados irregularmente
nos pontos de intervenção.

Também foram realiza-
dos os trabalhos de limpeza
e retirada de entulho pelo
município, no Jardim Pro-
gresso, no ponto de saída
para a estrada do bairro
Campos de Monte Mor, pró-
ximo ao Clube de Campo.
Mais um serviço que teve

continuidade pela pasta de
Obras foi a ação de manu-
tenção e instalação de no-
vos pontos de iluminação,
postes, além da troca das
lâmpadas queimadas nos
bairros Central Park, Praça
do Skate, Bela Vista, Jardim
Paulista, Popular Nova, Jar-
dim Colorado, São Sebasti-
ão, Jardim Nova Alvorada,
Parque do Café, Jardim Al-
vorada, Campos de Monte
Mor, próximo ao Clube de
Campo, Jardim Progresso, e
Jardim Colina.

O Cartório Eleitoral de
Monte Mor, foi outro equipa-

mento que recebeu da Secre-
taria de Planejamento e Obras,
por meio das pintoras e pinto-
res da equipe da Secretaria
de Desenvolvimento Econô-
mico e Social, a revitaliza-
ção com a pintura, entre ou-
tras melhorias, para promover
um espaço mais adequado e
aperfeiçoado aos cidadãos.

Segundo a Secretaria de
Planejamento e Obras de
Monte Mor, a pasta dá se-
quência no cumprimento
das demandas do município,
promovendo constantemen-
te avanços em prol da  po-
pulação de Monte Mor.

Defesa Civil de Monte Mor
solicita recursos junto ao
Estado para substituição de
pontes na Chácaras Planalto

Nesta  segunda- fe i ra
(22), a Prefeitura de Monte
Mor, por meio do trabalho
em conjunto das Secretari-
as  de  P lane jamento  e
Obras, de Defesa Civil, e
demais pastas envolvidas,
promoveu reparos em pon-
te de madeira no bairro Chá-

caras Planalto, em ação que
deve ser concluída até a pró-
xima quinta-feira (25). Por
conta da reincidência de
avarias nas pontes do bair-
ro, a Defesa Civil de Monte
Mor, preparou toda a docu-
mentação necessária para
protocolar junto a Defesa

Civil do Estado, o pedido de
repasse (Solicitação de Ce-
lebração de Convênio) para
a obra preventiva de recons-
trução das duas pontes mis-
tas (concreto e estrutura metáli-
ca) que atendem a população
no bairro Chácaras Planal-
to, em Monte Mor. Página 3

Hortolândia se torna a primeira cidade
da região a receber a Praça da Cidadania

Hortolândia se tornou,
nesta quinta-feira (25/04), a
primeira cidade da RMC (Re-
gião Metropolitana de Campi-

nas) a receber uma Praça da
Cidadania. O complexo comu-
nitário foi construído por meio
de uma parceria entre o Fun-

do Social da Prefeitura de
Hortolândia e o Fundo Soci-
al do Governo do Estado de
São Paulo. Página 9

Governador Tarcísio confirma ao
prefeito Leitinho que Nova Odessa vai
ter 114 novas unidades habitacionais
O governador Tarcísio de

Freitas confirmou pessoalmen-
te ao prefeito Cláudio Schooder

(o Leitinho), nesta quinta-feira
(25/04/2024), em Americana,
que a cidade de Nova Odessa vai

ser contemplada com 114 no-
vas unidades habitacionais
populares. Página 10
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É sábado! CULTURA EM PAUTA
Entrevista com Nic Nilson

COM QUASE 40 ANOS DE CARREIRA,
ATOR, DIRETOR, ESCRITOR, ROTEIRISTA
E JORNALISTA NIC NILSON ENCARA O

TEATRO COMO ESPELHO DA SOCIEDADE

- Vamos falar de sua
carreira. Quando e onde
começou?

- Comecei como quase
todo mundo, na escola. Fazia
as pecinhas de final de ano.
No ginásio tinha um grupo
muito legal, coordenado por
um professor. Mas só entrava
os alunos dele. Nunca consegui
entrar. Então, com 17 anos me
mudei de Limeira para Campi-
nas e fui ver uma peça de tea-
tro infantil no SESC. Me apai-
xonei. Ali mesmo já entrei em
contato com o pessoal de teatro
do SESC e entrei no grupo.

- Era teatro amador do
SESC?

- Era um teatro semipro-
fissionalizante. Quem estava
no grupo poderia apresentar
suas horas de trabalho no sin-
dicato e isso ajudava a gente
se profissionalizar. Tirar o fa-
moso DRT.

- Afinal, esse tal de DRT
é importante mesmo? Todo
ator tem que tirar?

- Funciona como o CRM do
contador, do CREA do engenhei-
ro, do CRM do médico... Todos
os profissionais, para provar que
são profissionais tem que ter esse
documento. Então, no caso o
ator tem o DRT, quem fornece
é o Sindicato e quem chancela é
o Ministério do Trabalho, porque
é uma função reconhecida. Lem-
brando que pra cada função tem
um DRT. O de Diretor, o de
Técnico...

- E como tirar esse DRT?
- Existem duas maneiras:

Você faz uma faculdade de
artes durante 4 ou 5 anos e
sai de lá com o diploma e vai
direto para o Ministério do Tra-
balho e ele coloca tudo na sua
carteira de trabalho e pronto.
Outra forma é você provar as
horas de trabalho, de cursos,
oficinas... Você faz uma pasta
com tudo que fez, leva no Sin-
dicator dos artistas e técnicos
e passa por uma banca de tes-
tes. Se vc for aprovado, já tem
o DRT. Isso foi feito pelo go-
verno para que aquelas pes-
soas que não tiveram condi-
ções de fazer uma faculdade,
tenham direito de se tornarem
profissionais através dos anos
de prática.

- Mas pra você, o artista
tem que fazer uma faculda-
de? Ele só vai saber atuar se
tiver uma faculdade?

- Absolutamente não. Fa-
zer uma faculdade te dá no-
vos horizontes, você passa a
conhecer os métodos aplicá-
veis em teatro ou nas artes.
Conhece a história e evolução
das artes. Conhece os gran-
des escritores do passado e os
contemporâneos, mas isso não
faz de você um artista. Eu creio
que ator, diretor e escritor, seja
um dom. Deus deu a pessoa
esse dom. Assim como canto-
res, compositor de músicas, e
pintores, por exemplo.

- Mas você não traba-
lha só em teatro. Você
está no cinema também.

- Pois é, o ator aqui no
Brasil, chupa cana, assobia e
cantarola, tudo ao mesmo tem-
po... Não dá pra escolher somen-
te uma função dentro da arte. Se
você tem facilidade para atuar
como ator, conhecimentos para
dirigir, exercer função de técnico,
você tem que jogar em todas as
posições. É a sobrevivência. Isso
não acontece nos Estados unidos
e na Europa. Lá nos temos ato-
res só de televisão, atores só de
Teatro, atores só de cinema. Te-
mos também somente diretores,
roteiristas, não misturam as
funções... Aqui nós somos ge-
néricos... Tupiniquins... Eu
acho que nunca rendemos
100% nem em uma e nem em
outra função.

- Tem muita diferença
entre profissionais de te-
atro, Tv, e Cinema?

- Muita diferença. Pra ser
ator de teatro o cara tem que
preparar o corpo, a voz, a co-
reografia, senão a voz não
chega nem na terceira fileira.
Por isso você vê atores brasi-
leiros usando microfone no
teatro. Na Tv, o camarada tem
que ter saco, dia e noite gra-
vando 3 a 6 capitulos por dia.
Atravessa madrugada, Fica em
exaustão quando termina uma
novela de 130 capítulos. No
cinema, o camarada que não
é ator de cinema, tenta inter-
pretar, como se estivesse fa-
zendo teatro. A voz é outra,
os gestos são outros... mas o
pessoal acha que pode ser um
único ator pra todas as áre-
as... puro engano. Você já viu
o Clint Eastwood, o Robert de
Niro, o O Jack Nicolson, Al Pa-
cino... Num filme de 1 hora e
meia, eles falam 10 minutos,
o resto do filme eles atuam,
isso é atuar.

- E como você faz cine-
ma no Brasil, que não tem
dinheiro, que quase não
tem ajuda de nenhum lado?
E olha q você já ferz uns
filmes grandes, heim?

- Verdade. Já fiz 3 filmes
grandes, com atores consa-
grados, já tive como coprodu-
tora a Leticia Spiller, já dirigi
grandes nomes como Ailton
Graça, Zezé Mota, Cristiana
Oliveira, Deo Garcez, o João Vit-
ti, atores estrangeiros... Mas isso
não foi da noite pro dia, eu estou
nessa batalha faz 38 anos! Dinhei-
ro a gente consegue um pouqui-
nho nos editais dos governos,
com patrocinadores, outra hora
faz na boa fé dos atores que
doam seu cachê quando o fil-
me vale a pena... Esse ano ti-
vemos a Lei Paulo Gustavo que
contemplou vários projetos, e
conseguimos aprovar alguns,
inclusive aqui em Monte Mor,
Campinas, Indaiatuba...

- Quais os próximos
passos? Você tá garantido
dentro dessas áreas, né?

- Garantido? De jeito ne-
nhum. Você faz um filme grande
a cada 5 anos... parece que é uma
lei do cinema. Nem o Oscar ga-
rante que você sempre vai fazer
filmes grandes, com dinheiro... O
Hector Babenco, diretor, ganhou
um Oscar com o Willian Hurt em
o Beijo da Mulher Aranha, mas
isto não foi segurança nenhuma.
Ele quase não pode terminar seu
último filme ante de morrer, Um
Coração Iluminado, não conse-
guia dinheiro pra terminar. Ago-
ra você imagina eu, tão pequeni-
ninho, internacionalmente desco-
nhecido, que segurança eu tenho
que vou continuar fazendo fil-
mes? Só por Deus mesmo.

- Mas vai tentar, desis-
tir nunca.

- Esse é o lema do brasi-
leiro em todas as profissões.
Nós sempre achamos eu nos-
so dia vai chegar, que tá escri-
to nas estrelas, que é o desti-
no, etc... Temos que ter fé em
Deus e coragem e força pra
colocar peças de teatro, fil-
mes, livros, e fazer a arte gi-
rar... Desistir nunca!

- Pro pessoal que tá
vindo com fome de fazer
cinema e teatro, qual a
dica?

- Estudar, conhecer a área
que você tá jogando. Ler muito.
Sobre todas as áreas da arte. Os
preparados conseguem chegar
com mais facilidade. Hoje em dia
o Google traz milhões de infor-
mações. Não perca tempo, se
prepare que tenho certeza que
você chega lá!  Isso é o que de-
sejo pra esses todos que estão
iniciando e pra quem já está no
jogo, não desista nunca, tudo
acaba somente quando o Juiz
apitar o fim do jogo.

- Valeu, muito obriga-
do pela prosa boa...

- Espero ter respondido à
altura dos seus leitores.

Rainha e princesas da 36ª da Festa do Peão de Americana
serão escolhidas no Villa Americana Eventos, a partir das 19h
No próximo sábado, 27 de

abril, uma nova corte assumi-
rá o comando da 36ª da
Festa do Peão de America-
na. Rainha e princesas se-
rão escolhidas no Villa Ame-
ricana Eventos, partir das 19h.

Com a fase de inscrições
já encerradas, dezenas de
candidatas ao título, coroa e
faixa, participarão da disputa
acirrada que será decidida em
quatro etapas. É importante
lembrar que a votação popu-
lar já começou pelo site
www.rainhafestadopeao.com.br

Primeiro, os jurados analisa-
rão todas as participantes indivi-
dualmente. Do total de inscritas,
ficarão somente 15 para a se-
mifinal. Mais uma análise cri-
teriosa e somente nove segui-
rão adiante. As nove finalistas
desfilarão com as roupas ofi-
ciais da rainha e princesas da
Festa do Peão de Americana.
Ao final, serão eleitas a rainha,
primeira e segunda princesas.

Os critérios avaliados
são beleza, postura, simpa-
tia e desenvoltura. Repre-
sentantes oficiais, elas es-
banjam os atributos obriga-

tórios por todo o recinto. A
rainha e as princesas são os
destaques da festa. Desper-
tam os olhares de todos e,
claro, nunca dispensam fo-
tos e autógrafos. Carol Le-
vino (rainha), Kevelyn Bren-

da (primeira princesa) e Bea-
trice Moraes (segunda prince-
sa) se despedem da monarquia
mais desejada de todo o Brasil e
dão espaço a nova corte. O con-
curso anual da Rainha da
Festa do Peão de Americana

é um evento realizado pelo
jornalista Wagner Sanches,
Le Beauté, com apoio do
Clube dos Cavaleiros de
Americana e da Vox 90 - a
rádio oficial da Festa do
Peão de Americana.

SAÚDE

FISIOTERAPIA  NEUROFUNCIONAL
 A fisioterapia neurofunci-

onal é uma área de especiali-
zação da fisioterapia que atua
de forma preventiva, curativa,
adaptativa ou paliativa nas se-
quelas resultantes de danos ao
sistema  nervoso central e pe-
riférico, bem como aqueles
com doença neuromuscular.

Pode-se beneficiar da Fisio-
terapia neurofuncional pessoas
com sequelas de diferentes com-
plexidades e distribuições corpo-
rais tais como Hemiplegia (AVC),
Paraplegia (TRAUMA MEDULAR),
Cerebelopatias (ALTERAÇÃO DE
EQUILÍBRIO), Disfunções Vestibu-
lares (VERTIGEM/LABIRINTITE),
Doença de Parkinson, Polineu-
ropatias/miopatias (DIMINUI-
ÇÃO DE FORÇA NOS BRAÇOS
E PERNAS), Doença do neurô-
nio motor e dentre outros.

VAMOS FALAR HOJE
SOBRE A DOENÇA DE PA-
RKINSON: A Doença de Pa-
rkinson é causada devido a

degeneração das células si-
tuadas numa região do cé-
rebro chamada substância
negra. Essas células produ-
zem a substância dopamina,
que é um neurotransmissor.
A falta ou diminuição da do-
pamina afeta os movimen-
tos, causando alterações mo-
toras como o desequilíbrio, al-
teração de marcha ( maneira
de caminhar) , instabilidade
postural, lentidão de movimen-
to, rigidez muscular, tremores,
diminuição da capacidade
pulmonar que resultam na
perda da qualidade de vida
desses pacientes.

Se você apresenta alguns
dos sintomas descritos acima,
procure um médico especialis-
ta em neurologia, e o acom-
panhamento com a fisiotera-
pia neurofuncional.

Juliane Ferreira é Fisiote-
rapeuta Especializada em Neu-
rofuncional

Instagram: @jufisioneuro

  "JUSTIÇA EM PAUTA: A COLUNA LEGAL"

"Reconhecimento da União Estável
no Brasil: Aspectos Legais e Sociais"

Caros leitores, hoje abor-
daremos um assunto que cres-
ce cada dia mais com os no-
vos costumes da sociedade,
bem sabemos que a evolução
do direito acompanha a evo-
lução e costumes da socieda-
de, dentre esses costumes um
modelo de construção de fa-
mília vêm ganhando espaço
que é a união estável.

   A união estável é uma
instituição reconhecida pelo
ordenamento jurídico brasilei-
ro como uma forma de convi-
vência duradoura, pública e
contínua entre duas pessoas,
com o objetivo de constituir
família. Este texto busca ana-
lisar os aspectos legais e soci-
ais do reconhecimento da
união estável no Brasil, desta-
cando sua evolução histórica,
fundamentos legais, requisitos
para sua configuração e con-
sequências jurídicas.

Evolução Histórica:
   O reconhecimento da

união estável no Brasil remonta
à Constituição Federal de
1988, que equiparou a união
estável ao casamento para
efeitos de proteção do Estado.
Desde então, diversas leis e
decisões judiciais têm contri-
buído para consolidar e ampli-
ar os direitos dos conviventes
em união estável, acompa-
nhando as transformações so-
ciais e familiares do país.

Fundamentos Legais:
O reconhecimento da

união estável no Brasil encon-
tra respaldo legal no artigo
226, §3º, da Constituição Fe-
deral, que estabelece a prote-
ção do Estado à família cons-
tituída pela união estável.
Além disso, o Código Civil de
2002, em seu artigo 1.723,
define os requisitos para ca-
racterização da união estável,
tais como convivência pública,
duradoura e contínua, com o
objetivo de constituir família.

Requisitos para
Configuração:
Para que uma união seja

reconhecida como estável, é
necessário que os conviventes
demonstrem a convivência
pública, contínua e duradoura,
sem a necessidade de contra-
to ou formalidade específica.
Ademais, é fundamental que
haja a intenção de constituir
família, caracterizada pelo
compartilhamento de projetos
de vida, responsabilidades e
deveres recíprocos.

Consequências
Jurídicas:

   O reconhecimento da
união estável gera uma série
de consequências jurídicas,
equiparando os direitos e de-
veres dos conviventes aos dos
cônjuges casados. Dentre as

principais consequências, des-
tacam-se o direito à herança,
a possibilidade de adoção con-
junta, a responsabilidade pe-
los encargos familiares e a
obrigação de prestação de ali-
mentos.

Considerações Finais:
    O reconhecimento da

união estável no Brasil re-
presenta um avanço na pro-
teção dos direitos familia-
res, promovendo a igualda-

de e a dignidade dos convi-
ventes. Contudo, ainda há
desafios a serem enfrenta-
dos, especialmente no que
diz respeito à garantia efe-
tiva desses direitos, sobre-
tudo para grupos historica-
mente marginalizados. As-
sim, é fundamental que o
Estado e a sociedade atuem
de forma conjunta na pro-
moção e efetivação dos di-
reitos das famílias constitu-
ídas por união estável.

Felipe Rocha, acadêmico de direito.
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Defesa Civil de Monte Mor solicita
recursos junto ao Estado para substituição

de pontes na Chácaras Planalto
Iniciativa da Defesa Civil Municipal busca melhoria em infraestrutura de pontes em Monte Mor

Nesta segunda-feira (22),
a Prefeitura de Monte Mor, por
meio do trabalho em conjunto
das Secretarias de Planeja-
mento e Obras, de Defesa Ci-
vil, e demais pastas envolvidas,
promoveu reparos em ponte
de madeira no bairro Cháca-
ras Planalto, em ação que deve
ser concluída até a próxima
quinta-feira (25).

Por conta da reincidência
de avarias nas pontes do bair-

ro, a Defesa Civil de Monte
Mor, preparou toda a documen-
tação necessária para proto-
colar junto a Defesa Civil do
Estado, o pedido de repasse
(Solicitação de Celebração de
Convênio) para a obra preven-
tiva de reconstrução das duas
pontes mistas (concreto e es-
trutura metálica) que atendem
a população no bairro Cháca-
ras Planalto, em Monte Mor.

Segundo a Defesa Civil de

Monte Mor, a solicitação sen-
do atendida, os recursos se-
rão para as pontes, ambas de
25 metros de comprimento,
que somadas atingem 50 me-
tros de extensão juntas, por 8
metros de largura cada, cujo
projeto denota a construção
com o uso de concreto, e não
mais com estrutura de madei-
ra, material muito afetado e
danificado com o grande volu-
me de água em época de chu-

va, com as enxurradas que
tem grande poder destrutivo a
partir da força das águas.

Ainda segundo a pasta
de Planejamento e Obras de
Monte Mor, as pontes trari-
am melhores condições
para o tráfego na região,
melhorando o escoamento
da produção agrícola local,
bem como melhorando a
qualidade de vida dos mo-
radores,  facilitando melho-

rias como segurança públi-
ca e transporte escolar, pois
as ligações sobre as passa-
gens de águas no bairro so-
frem danos constantes com
as chuvas intensas que atin-
gem o município no período
chuvoso, evitando deste
modo que elas fiquem inter-
ditadas para os reparos,
com sua construção em con-
creto alcançada.

Caso o governo do Estado

aprove o recurso, a obra nas
duas pontes do Chácaras Pla-
nalto tem por objetivo garan-
tir mais segurança a quem
passa pelo local, e ainda re-
duzir consideravelmente os
perigos durante as chuvas com
possíveis enchentes e inun-
dações, entregando o devi-
do suporte para que a po-
pulação não passe por situ-
ações de risco, completa a
Defesa Civil de Monte Mor.

Prefeitura de Monte Mor por meio
da Secretaria de Cultura e Turismo

fomenta Rota Turística do município
Monte Mor é uma cidade

que se destaca não apenas
pela sua beleza natural e pela
hospitalidade de seu povo, mas
também por sua riqueza cul-
tural e turística. Desenhando
um itinerário para explorar sua
fascinante história e vivenciar
experiências enriquecedoras,
a cidade abre suas portas para
uma jornada única. É com esse
objetivo que a Secretaria de
Cultura e Turismo, em parce-
ria com a Secretaria Municipal
de Educação, desenvolveu o
Projeto ROTA EDUCATIVA HIS-
TÓRICA TURÍSTICA.

A Diretora de Cultura do
município ressalta a importân-
cia desse projeto, não só para
que os moradores locais, mas
também os visitantes, possam
conhecer mais sobre a histó-
ria da cidade e impulsionar o
turismo local. Cada ponto tu-
rístico mencionado no projeto
será identificado com uma pla-
ca indicativa e um QR Code que
explica sua história e impor-
tância na cidade. Esta rota
destaca os principais marcos
históricos, culturais e naturais
da cidade, os quais serão visi-
tados pelo público guiado pe-
las idealizadoras do projeto, as
historiadoras Lívia Sgarbosa e
Luana Hara, proporcionando
uma experiência enriquecedo-
ra aos turistas e residentes
locais.

A Rota inaugural está mar-
cada para o dia 09 de maio,
com a participação dos alunos
da EJA - Educação de Jovens
e Adultos. O evento contará
com a presença do Secretário
de Cultura de Monte Mor, Mar-
celo Lírio, da Diretora da Cul-
tura Amanda Caldeira e da Se-
cretária de Educação Sandra
Bruzon.

Os locais visitados incluem
museus, igrejas, praças e es-
colas locais, cada um contri-
buindo para contar um pouco
da história e identidade da ci-
dade. Para os entusiastas de
arte, história ou arquitetura,
não deixem de explorar esses
tesouros do Centro Histórico:

• Igreja Matriz Nossa Se-
nhora do Patrocínio

• Escola Coronel Domin-

gos Ferreira
• Praça dos Expedicioná-

rios
• Praça da Bandeira
• Igreja de São Benedito
• Museu Municipal Elisa-

beth Aytai
• Biblioteca Municipal

José Maluf
• Prédios Históricos da

Rua Dr. Carlos de Campos:
Casa e Salão Paroquial,
Igreja Luterana, Prédio do
Batalhão da PM e Igreja
Presbiteriana.

• Praça Coronel Domingos
Ferreira com seus pontos im-
portantes como a Casa do Sr.
Nazário Eugênio Malaquias,
Praça da Matriz, Praça Cente-
nário, sem falar da antiga sede
da Prefeitura

No material impresso
que está sendo distribuído
no Museu da Cidade, con-
tém um panorama com os
serviços públicos e princi-
palmente um programa de
formação cultural do Muni-
cípio. Além de conhecer os
equipamentos da Cultura e
Turismo::

• Pesqueiros
• Teatro
• Artesanato
• Capoeira
• Música
• Dança

Programação:
• Caminhada guiada

quinta-feira, dia 09 de maio,

com saída da Praça da Matriz
às 19h30.

• Caminhada guiada sá-
bado, dia 11 de maio, com
saída da Praça da Matriz às 10
horas da manhã.  Para saber
mais sobre O Projeto Rota Tu-
rística e sobre tudo o que a
cidade oferece, basta entrar
em contato com a Secretaria
de Cultura e Turismo, que fica
no Centro Cultural Joaquinzão
ou  pelo fone (19) 3879-2442
e no Instagram @culturaturis-
momontemor

Dia 18 de Abril - Dia
Nacional do livro infantil

Nesse dia, em 1882, nas-
ceu o escritor Monteiro Loba-
to, considerado o pioneiro e pai
da literatura infantil brasileira.

A Homenagem nasceu a
partir de um projeto discutido
no Congresso Nacional, que
gerou a Lei nº 10.402, de 8 de
janeiro de 2002.

Entre as obras de Montei-
ro Lobato, destaca-se a série
Sítio do Pica Pau Amarelo,
composta pelos seguintes títu-
los:

O saci (1921)
Fábulas (1922)
Aventuras de Hans Staden (1927)
Memórias de Emília (1930)
Reinações de Narizinho

(1931)
Viagem ao céu (1932)
História do mundo para as

crianças (1933)
Caçadas de Pedrinho (1933)
Emília no país da gramáti-

ca (1934)
Aritmética da Emília (1935)
Geografia de Dona Benta

(1935)
História das invenções (1935)
Memórias da Emília (1936)
Dom Quixote das cri-

anças (1936)
Histórias de Tia Nastácia (1937)

O poço do Visconde (1937)
Serões de Dona Benta (1937)
O Pica Pau amarelo (1939)
A reforma da natureza (1939)
O Minotauro (1939)
A chave do tamanho (1942)
Os doze trabalhos de Hér-

cules (1944)
No tempo de Nero (1947)
Histórias diversas (1947)

Em Monte Mor, podemos
encontrar estes exemplares na
Biblioteca Municipal que fica na
Rua Roberto Gonçalves Teixei-
ra, 203 no Centro. Para mais
informações, entre em conta-
to pelo fone (19) 3879-6237.

Para comemorar o dia Na-
cional do Livro Infantil, como
incentivo aos pequenos à lei-
tura, podemos também usar a
imaginação:

Faça pequenas peças de
teatro baseadas nos clássicos
da literatura infantil

• Incentive as crianças a
escreverem seus próprios contos
infantis, ou se não souberem es-
crever ainda, a contar uma histó-
ria para os coleguinhas;

• Pinte desenhos referen-
te aos livros

• Leia algum conto de
Monteiro Lobato.



PÁGINA 4SEXTA-FEIRA | 26 | ABRIL | 2024

Estamos atendendo
na unidade 2 do

Jardim Panorama

Diretor:
Júlio Cesar Magalhães Ferreira

Rua Minas Gerais, 380 B, Jardim do Engenho.
CEP: 13.190-000 - Monte Mor-SP.

Fone:  (19)  9  7405-8921 (Whatsapp)
Email:comunicacaojornalmontemor@gmail.com /

Site: www.comunicacaojornalmontemor.com.br
Facebook: @comunicacaojornalmontemor

Instagran: @comunicacaojorna lmm
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Dia 23 de abril - Dia
mundial do livro

Dia 23 de Abril - Dia Mun-
dial do Livro é uma data es-
colhida pela Organização das
Nações Unidas para a Educa-
ção, a Ciência e a Cultura
(Unesco) para celebrar o li-
vro, incentivar a leitura, ho-
menagear autores e refletir
sobre seus direitos legais.
Essa data foi escolhida em
tributo aos escritores Miguel
de Cervantes, Inca Garcilaso
de la Vega e William Shakes-
peare, que morreram em 23
de abril de 1616."

Inca Garcilaso de la
Vega: nasceu em Cusco,
Peru, em 12 de abril de 1539.
Seu pai era espanhol e sua
mãe era prima-irmã de
Atahualpa, o último impera-
dor inca. Em 1605, Inca Gar-
cilaso de la Vega publicou,
em Portugal, sua primeira
obra: " La Florida del inca.
Historia del adelantado Her-
nando de Soto, gobernador
y capitán general del reino
de la Florida, y de otros he-
roicos caballeros españo-
les e índios. No entanto, sua
obra mais conhecida é His-
toria general del Perú. O
escritor morreu em 23 de
abril de 1616.

Miguel de Cervantes Sa-
avedra: nasceu na provável
data de 29 de setembro, em
1547, no município espanhol
de Alcalá de Henares. O so-
neto A la muerte de la reina
doña Isabel de Valois, publi-
cado em 1569, supostamen-
te, foi sua primeira obra
poética. No entanto, o su-
cesso só veio em 1605,

quando o escritor publicou "El
ingenioso hidalgo Don Quijo-
te de la Mancha". Morreu em
23 de abril de 1616.

Wi l l iam Shakespeare:
nasceu no ano de 1564, em
Stratford, na Inglaterra, su-
postamente em 23 de abril.
Coincidentemente, em 1616,
ele morreu, ao que se acredi-
ta, no mesmo dia do nascimen-
to. Escreveu 38 peças, dois po-
emas narrativos e 154 sonetos.
Suas peças de teatro são co-
nhecidas mundialmente, como:
Hamlet, Romeu e Julieta, Rei
Lear e Otelo. Ele foi poeta,
dramaturgo e ator."

Além destes livros clássicos,
a Biblioteca Municipal mantém
outros autores consagrados e
outros contemporâneos. O bi-
bliotecário Cleber Mendes, da
Biblioteca Municipal de Monte
Mor, nos dá algumas sugestões
para quem gosta de clássicos:

Coleção Senhor dos Anéis
de  J. R. R. Tolkien

Coleção Agatha Christie
Livros do autor Sidney Sheldon
Capitães da Areia de Jorge

Amado
As Valkírias de  Paulo Coelho

… e para quem curte os
contemporâneos:

Café com Deus Pai de Júni-
or Rostirola (fila de espera)

Coleção Harry Potter
Melancia de Marian Keyes
Coleção Diário de um banana
Livros da escritora Colleen

Hoover (Todas suas imperfei-
ções, Se não fosse você, Veri-
ty, entre outros). Escolha um
bom livro e boa leitura!

Vestibulinho ETEC de
Monte Mor, fique por dentro!

ETEC Monte Mor comuni-
ca que o seu VESTIBULINHO
está com INSCRIÇÕES ABER-
TAS para o Ensino Técnico:
Técnico em INFORMÁTICA e
Técnico em RECURSOS HU-
MANOS.

Os cursos são oferecidos
de forma GRATUITA pela ins-
tituição, e as inscrições vão
até o dia 09/05/2024 às 15
horas, somente pelo site:
www.vestibulinhoetec.com.br.
A prova será dia 09/06.

Os cursos são para o perí-
odo NOTURNO e tem a dura-
ção de um ano e meio cada. São
35 vagas para cada curso.

Alunos que estejam cur-
sando o 2º ou 3º ano do
Ensino Médio Regular de
escolas públicas ou priva-
das também podem parti-
cipar do processo seletivo,
apresentando a declaração
que está matriculado nas
séries indicadas em 2024
no momento da inscrição.

Secretaria de Esportes de Monte Mor
leva alunos da escolinha esportiva de

futsal em passeio ao estádio do Guarani
No sábado (20), a Secre-

taria de Esportes de Monte Mor
promoveu uma visita aos alu-
nos da escolinha esportiva da
pasta de futsal do Jardim Pau-
lista, ministradas no Ginásio
Baia Assis, cerca de 50 alunos
atendidos pela Prefeitura de
Monte Mor, no Estádio do Gua-
rani em Campinas.

Na visita às instalações do
Guarani Futebol Clube, no Es-
tádio Brinco de Ouro da Prin-
cesa, os alunos puderam co-
nhecer jogadores, tirar fotos
com eles no gramado, sentar
na arquibancada e ainda con-
ferir de perto todos os troféus
ganhos pela equipe.

3ª Etapa 2024
da Copa ACAK de
Karatê acontece
em Monte Mor

Com apoio da Prefeitura de Monte
Mor, por meio da Secretaria de Espor-
tes, acontece neste domingo, dia 28 de
abril, a 3ª Etapa 2024 da Copa ACAK
de Karatê.  Organizado pela Associa-
ção Shihan Karatê, o evento será das
8 às 17 horas, no Ginásio de Esportes
Durval Gonçalves, que fica situado na
Praça Princesa Isabel, no Parque Im-
perial.   Venha curtir e prestigiar mais
esse super evento esportivo proporci-
onado pela Secretaria de Esporte de
Monte Mor. NÃO PERCA!  Para mais in-
formações, ligue 19.3879-6280.

Secretaria de Saúde de Monte Mor
segue disponibilizando para popu-
lação grupo de apoio Antitabagismo
A Secretaria de Saúde

de Monte Mor dá continui-
dade no município ao gru-
po Antitabagismo, com en-
contros nos próximos me-
ses nos dias 17 de maio,
14 de junho, e 12 de ju-
lho, sempre às sextas-
fe i ras ,  das  17  às  19
horas ,  na  USF  Mar ia
José Paviott i , no Par-
que Residencial São Cle-
mente, em Monte Mor.

A Secretaria de Saúde
de Monte Mor convida para
participar da palestra, além
de quem já está cadastra-
do no grupo, todos que se
sentirem interessados, e
também quiserem ingres-
sar no programa, ou ainda
procurar o seu agente co-
munitário de saúde ou a
sua Unidade de Saúde mais
próxima para se inscrever.
A programação dos en-
contros já passou por duas

etapas, com reuniões do
grupo no dia 22 de março,
e também em 19 de abril.

Programação para
os próximos meses:

17 de MAIO,
14 de JUNHO,
12 de JULHO.

Atenção
1. Todos os que inicia-

ram o tratamento preci-
sam comparecer para que
o tratamento continue e o
fornecimento dos medica-
mentos também!

2. ?Outras pessoas que
não entraram nesse gru-
po, porém querem conhe-
cer o programa para en-
trar nos futuros grupos
também podem compare-
cer nos encontros.

Para mais informações,
ligue para a Secretaria da
Saúde: 19.3979-7070.
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Encontro Regional do Dia do
Desafio é promovido na região
e Monte Mor marca presença
Nesta quinta-feira (25),

Monte Mor representada pela
Secretaria de Esportes parti-
cipou do Encontro Regional do
Dia do Desafio, realizado no
Sesc Sorocaba. O evento mar-
ca a abertura oficial prepara-
tiva para as ações desenvolvi-
das no Dia do Desafio deste
ano de 2024, celebrado no
próximo dia 29 de maio, que
incentiva a prática de ativida-
des físicas e esportivas em
momentos de lazer.

O evento promoveu pales-
tra de abertura com o tema:
Mobilidade em Transformação
e Comunidades Saudáveis,
houve também mesa de dis-
cussão com abordagem ao
assunto: Cidades Saudáveis e
Práticas de Sucesso e ainda uma
apresentação com a temática

voltada para os temas: Cidades
Saudáveis - Atualizações em
Sustentabilidade e Como as
mudanças climáticas afetarão
a realização de atividades fí-
sicas e esportes no Brasil,
entre vários outros assuntos,
que serviram de base para as
definições da 30° edição do
Dia do Desafio, que acontece
neste ano. O encontro que
teve como objetivo proporci-
onar um espaço para a trans-
ferência de conhecimento,
estimular e motivar profissi-
onais da área esportiva de
várias regiões e com realida-
des distintas para fomentar
as ações em cada município,
contou com a presença do
diretor de Esportes de Monte
Mor, Davi Leandro, e do dire-
tor Renato Pavanelli.

Monte Mor avança
em tratativas com

concessionária
Rodovias do Tietê
Na sexta-feira (19), por

intermédio da Prefeitura de
Monte Mor e com a presença
do prefeito Edivaldo Brischi,
foi realizada uma reunião
para tratativas sobre melho-
rias na rodovia SP-101, Jor-
nalista Francisco Aguirre Pro-
ença, especificamente sobre
passarelas e acessos ao mu-
nicípio. A reunião se deu en-
tre a Secretaria de Obras do

município e a Rodovias do Ti-
etê.   Na ocasião também foi
tratada, junto com empresas
de Monte Mor, a Secretaria de
Obras, o chefe do Poder Exe-
cutivo e representantes da
concessionária que adminis-
tra a rodovia, a Rodovias do
Tietê, melhorias nos acessos
entre as rodovias Cônego
Cyriaco Scaranelo Pires e
Francisco Aguirre Proença.

Doação da empresa CBP
fortalece serviços do Fundo

Social de Solidariedade
de Monte Mor

Na quinta-feira (18), o
Fundo Social de Solidarieda-
de de Monte Mor recebeu
uma significativa doação de
colchões da empresa sedia-
da no município, CBP, a In-
dústria do Conforto.

A entrega dos 85 col-
chões foi feita pelo CEO da
empresa, Guilherme Koury,  e
pela Gerente de Marketing,
Michele Rodrigues, direta-
mente ao prefeito Edivaldo
Brischi, que recebeu a doa-

ção acompanhado pelo secre-
tário de Assuntos Metropolita-
nos e Relações Institucionais,
Dejan Garcia, e pelo chefe de
Promoção Social, Eduardo
Bispo.  A CBP soma em soli-
dariedade com a doação e,
junto com outras empresas do
município, mostra que a parce-
ria com o Fundo Social de Soli-
dariedade, em doações e
ações, torna o município de
Monte Mor exemplo no cuida-
do com quem mais precisa.

GCM de Monte Mor detém
procurado pela Justiça

A Guarda Civil Municipal de
Monte Mor, nesta segunda-fei-
ra (22), no decorrer de seu
patrulhamento ostensivo, de-
teve um indivíduo procurado
pela Justiça, que agia no mo-
mento ainda como receptador
de veículo roubado na cidade
de Hortolândia.

Com informações via Cen-
tral de Atendimento e Despa-
cho (CAD) da GCM, sobre um
veículo estacionado de forma
irregular na região central do
município, a guarnição ao che-
gar no local observou um ho-
mem próximo ao carro, e du-
rante a abordagem para veri-
ficação, identificou-o como fo-
ragido da Justiça e o veículo,
do qual ele estava ao lado com
a chave do mesmo em mãos

e um galão com combustível
para abastecê-lo, pois encon-
trava-se com o tanque vazio,
como produto de um roubo
cometido anteriormente na
cidade de Hortolândia.

O efetivo encaminhou o
foragido para a Delegacia de
Polícia, onde a autoridade po-
licial deliberou pelo cumpri-
mento do mandado de prisão,
e também pelo flagrante de
receptação de produto de rou-
bo, permanecendo o mesmo
à disposição da Justiça.

O veículo foi devolvido à
vítima.  Guarda Civil Munici-
pal de Monte Mor - PARA SER-
VIR E PROTEGER

Telefones: 153/
19.3879.2823 - Disque De-
núncia: 19.9.9704.6210

Palestras de orientação de Saúde
são promovidas em Monte Mor

Teve início nesta quinta-
feira (25), na Policlínica
Doutor José Carlos Bertoni,
um ciclo de palestras das
nutricionistas da rede muni-
cipal de saúde de Monte Mor,
Grazielli e Pâmela.

A palestra desta quin-
ta-feira foi real izada na
sala de espera do pré-na-
tal de alto r isco e teve
como objetivo orientar e
tirar dúvidas sobre os te-
mas: obesidade e gesta-
ção; hipertensão e diabetes

gestacional (riscos, pre-
venção e controle); nutri-
ção adequada durante a
gestação; e aleitamento
materno exclusivo até o
sexto mês de idade do
bebê (importância e be-
nef í c ios) .  As palestras,
segundo a Secretaria de
Saúde do município, serão
realizadas todas as quin-
tas-feiras, e contarão com
entrega de material educa-
tivo, e orientação coletiva
e individual para as mães.

Parceria fortalece ação do
FUNAM em Monte Mor

A equipe do FUNAM (Pro-
jeto Futuro nas Mãos), rece-
beu nos últimos dias um re-
forço muito especial em suas
atividades, da equipe do Ae-
roporto Internacional de Vira-
copos, em parceria com a
Guarda Civil Municipal de Mon-
te Mor desde o ano de 2012.

Foram complementadas
pela união das equipes as ati-
vidades aos alunos com pales-
tra sobre perigos em soltar

pipa, principalmente com o
uso de cerol entre outros ma-
teriais proibidos, de laser,
aves, drones e balões, dispo-
nibilizando material impresso
com conteúdo informativo
para interagir com os estu-
dantes, que ainda puderam
perguntar sobre as curiosida-
des do cotidiano dos profissi-
onais no aeroporto.

Neste semestre o proje-
to FUNAM, que atende neste

semestre mais de 500 alunos,
do 5° ano das Escolas Munici-
pais Prof Lázaro Gonçalves Tei-
xeira , Maria Tonin, Profº Fau-
ze Calil Canfur, Leopoldo Pavi-
otti, Prof Dr. Edison José de Pau-
la, e San Remo. Estiveram jun-
to com os instrutores do FU-
NAM, a GCMF Ester de Lima
Santos Oliveira, e o GCM Gilson
Ferreira da Silva (Da Silva), as
instrutoras do Aeroporto de Vi-
racopos, Júlia e Marcela.
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Só no Alvorada Paulsita você tem os melhores preços e condições de pagamento. Compre e recebe no conforto
de sua casa pelo telefone ou whatsApp: (19) 3979-1100 - (19) 3879-5200 - (19) 99776-5914 - (19) 99745-8179

RUA JOÃO SOARE DA SILVA, 143 - JD. NOVA ALVORADA, MONTE MOR - RUA GEORGINA MARIA ALVES - JD. PAULISTA, MONTE MOR

TriploLaser lança tecnologia
para rejuvenescimento facial

Desde a última quarta-fei-
ra (24), a TriploLaser das uni-
dades Campinas e Indaiatuba
terá à disposição do público o
Fotona. Além de não serem
invasivos, os tratamentos com
Fotona podem ser personali-
zados para atender às neces-
sidades de cada paciente. Por
meio do Fotona, tem-se uma
abordagem abrangente do re-
juvenescimento. Nesta quarta-
feira em Campinas, e na quin-
ta-feira, em Indaiatuba, du-
rante o coquetel de lançamen-
to da nova tecnologia, adqui-
rindo uma sessão, a outra é
gratuita.

"É um privilégio poder con-
tribuir para que mulheres e
homens tenham seus sonhos
realizados através da TriploLa-
ser. Convido a todos a conhe-
cerem as nossas tecnologias,
altamente seguras e eficazes.
Além do serviço de depilação
a laser, a tecnologia Fotona, Ul-
traformer, Lavieen também
temos diversos procedimentos
como harmonização facial,
aplicação de botox, entre ou-
tros", disse Lívia Torrano.

O Laser Fotona estimula a
produção de colágeno, reduz
significativamente comparti-
mentos de gordura, suaviza
sulcos e rugas, devolve a sus-
tentação de forma eficiente,
melhora o contorno facial e
deixa a pele com um glow
maravilhoso, promovendo as-
sim, o embelezamento global
da pele, não só da face, mas
também do colo e pescoço.

Além dos efeitos positivos
no rejuvenescimento da face,
o Fotona, através do protoco-
lo TightSculpting, trata a gor-
dura e flacidez corporal. Esse
moderno e poderoso protoco-
lo é capaz de esculpir o corpo
e aumentar a firmeza, redu-
zindo a gordura localizada,
melhorando o contorno e ame-
nizando bastante a flacidez em
áreas como abdômen, flancos
(área lateral do tronco), cos-
tas, coxa (face interna das co-
xas) e braços. Além disso, tal
protocolo pode ser aplicado
nos seios e glúteos para au-
mentar a firmeza.

TRIPLOLASER – A Triplo-
Laser é especializada nas tec-
nologias mais modernas do
mercado da estética, como no
rejuvenescimento com Fotona,
Ultraformer 3, Lavieen, Radi-
ofrequência, entre outras. É
especializada também na de-
pilação a laser, com o laser tri-
pla onda, na perda de gordura
e harmonização facial, com
preenchimento, botox, peeling
de fenol e muitos outros pro-
cedimentos.

De propriedade dos em-
presários Lívia Torrano e Feli-
pe Serafim, a TriploLaser uni-
dade Campinas fica localizada
na Rua Sampainho, 232, no
Cambuí, e funciona de segun-
da à sexta-feira, das 08h às
22h. A unidade de Indaiatuba
fica na Avenida Fábio Ferraz
Bicudo 436, no Jardim Espla-
nada, e funciona de segunda

à sexta-feira, das 08h às 20h.
Para conhecer um pouco

mais da TriploLaser, acesse
suas redes sociais: https://

w w w . i n s t a g r a m . c o m /
triplolaser.cambui/ e https://
w w w . i n s t a g r a m . c o m /
triplolaser.indaiatuba/

Hotel gera empregos e aquece economia
de Paulínia com novos investimentos

Artista de
Hortolândia
inova e atende
o público

Nas últimas semanas o
hotel Sleep Inn Paulínia, loca-
lizado na cidade de Paulínia,
interior do Estado de São Pau-
lo, inaugurou mais 40 novos
quartos, totalizando 120. Dire-
to e indiretamente, diversos
setores da economia do mu-
nicípio foram beneficiados. Se-
tores de construção, por exem-
plo, com a aquisição de mate-
riais para obras e acabamen-
to, estão entre eles.

"Desde o início do ano,
estamos trabalhando para
concluir e entregar novos quar-
tos. Além de aquecer a eco-
nomia local com a compra de
material de construção, aca-
bamento, proporcionamos
também conforto, segurança,
tecnologia e empregos indire-
tos temporários e diretos para
algumas funções como cama-
reira e recepcionista", conta
Ewerton Senne, diretor do Sle-
ep Inn Paulínia.

O hotel, segue constante-
mente trabalhando para ga-
rantir ao hóspede um melhor
conforto e segurança. De acor-

do com o diretor do Sleep Inn
Paulínia, em breve, mais novi-
dades serão apresentadas no
empreendimento. "Estamos
reestruturando novos quartos
para que sejam maiores e
mais confortáveis, superando
a expectativa de quem busca
uma excelente hospedagem na
cidade", garante Senne.

SLEEP INN PAULÍNIA –
Inaugurado em 2021, o Sleep
Inn Paulínia está localizado em
uma das cinco entradas da ci-
dade, próximo à prefeitura, ao
Theatro Municipal e ao Sam-
bódromo. O hotel pode ser fa-
cilmente acessado pelas Rodo-
vias Anhanguera, Dom Pedro
I e Professor Zeferino Vaz, es-
tando apenas a 37 km do Ae-
roporto de Viracopos.

Sleep Inn Paulínia possui
uma estrutura de 5.500m² e
conta com 120 apartamentos,
duas salas de reunião para até
dez pessoas, uma sala de
eventos para até 50 pessoas
em auditório, restaurante, aca-
demia, piscina, Wi-Fi cortesia,

loja de conveniência, café da
manhã e serviço de coffee bre-
ak, figurando entre as opções
para todos os públicos - cor-
porativo e a lazer

Com uma infraestrutura
completa, o Sleep Inn Paulínia
também possui apartamentos
adaptados para PCDs garan-
tindo conforto e comodidade

em sua estada, além de ofe-
recer a possibilidade dos via-
jantes se hospedarem com
seus pets, uma vez que é Pet
Friendly.

Para conhecer mais sobre
o Sleep Inn Paulínia, acesse o
site https://
www.reserveatlantica.com.br/
hotel/sleep-inn-paulinia.

Natural da cidade de Cam-
pinas, interior do Estado de
São Paulo, Shirley Mathias já
morou em Sumaré e há qua-
tro anos tem residência fixa
em Hortolândia. Mãe, avó,
empresária, radial ista e
cantora. Com um jeito irre-
verente, Shirley Mathias une
seu talento musical e sim-
patia para fazer duas coisas
que mais gosta nessa vida:
cantar e cozinhar.

Desde 2021, todos que
frequentam o restaurante
Rancho Country, em Horto-
lândia, além de saborear
uma deliciosa comida caseira,
porções e cerveja gelada,
também já se acostumaram a
ouvir uma boa música. Propri-
etária do empreendimento, a
artista prepara e serve as
refeições cantando.

"No Rancho Country con-
sigo unir o útil ao agradável.
Amo cozinhar e cantar e as-
sim que inauguramos o restau-
rante, tive essa ideia de cozi-
nhar e servir o público cantan-
do. E o pessoal tem gostado
dessa dinâmica. No repertório,
canto música sertaneja, espe-
cialmente os modões, que o
público sempre pede, além do
piseiro", conta ela.

Shirley Mathias tem como
referência na música as can-
toras Marília Mendonça (em
memória) e Maiara & Marai-
sa. Mas, desde pequena tam-
bém é admiradora das duplas
Chico Rey & Paraná, Matogros-
so & Mathias e Milionário &
José Rico. Com 16 anos na
estrada, Shirley Mathias come-

çou sua carreira cantando com
a banda Outra Vez. Passou tam-
bém por outras bandas, até inici-
ar sua carreira solo em 2017.

Toda terça-feira, das 18h
às 18h55, Shirley Mathias
apresenta o programa Territó-
rio Sertanejo pela rádio Sindi-
cal FM. Durante a atração, o
público pode acompanhar
através do site https://
www.sindicalfm.com.br/ uma
variada programação sertane-
ja como muita música, bate
papo e informação.

RANCHO COUNTRY – O
Rancho Country existe des-
de 2021, em um local am-
plo e arejado em meio a
natureza na cidade de Hor-
tolândia. O Rancho tem um
cardápio variado de porções
e bebidas, salão de bilhar,
de festas, quadra society,
vestiário com ducha, quios-
que com churrasqueira, par-
quinho para as crianças, es-
tacionamento, piscina e
churrasqueira para locação.

Vale lembrar que com re-
serva antecipada, é possível
fazer qualquer opção de almo-
ço a partir de dez pessoas. O
Rancho Country funciona de
quinta e sexta-feira a partir das
18h e sábado e domingo das
11h às 18h. O empreendimento
fica localizado na Estrada Mu-
nicipal Antônio Nazareno Go-
mes, 143, no Jardim Novo ângu-
lo, em Hortolândia.  Para mais
informações (19) 9 9135 4913 /
https://www.instagram.com/
ranchocowntry/.
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Dia 25 de abril -
Aniversário da Biblioteca
Municipal de Monte Mor

No dia 25 de Abril é come-
morado o aniversário da Bibli-
oteca Municipal de Monte Mor,
que hoje leva o nome de José
Maluf. Foi criada em 22 de
dezembro de 1971, pela Câ-
mara Municipal, sob a Lei 114/
1979, que vigorou até 1974,
substituída pela Lei 05/1974,
instituindo oficialmente a Bibli-
oteca Pública Municipal.

O Patrono da Biblioteca,
José Maluf, nasceu em 19 de
junho de 1910, em Monte Mor.
Filho de imigrantes sírios,
Rage Maluf e Adélia Buffarah
Maluf, foi empresário, figura
pública e importante cidadão
do município, contribuindo de
forma significativa com a his-
tória da cidade e também na
preservação desta mesma his-
tória, com significativo acervo
fotográfico produzido na déca-
da de 30. Foi juiz de paz em
Monte Mor por nove anos, ve-
reador em três mandatos e
nomeado prefeito em 1947.
Falecido em 1978, José Maluf
teve uma vida pautada no bom
senso, religiosidade, honesti-
dade e amor ao próximo. Ca-
sado com Nely Pinto, teve qua-
tro filhos.

O bibliotecário Cleber Men-

des informa que a Biblioteca
Municipal conta hoje com um
acervo de aproximadamente
17.500 itens para estudo, pes-
quisa e leitura. Possui livros de
diversos autores nacionais e
internacionais, que atendem
uma diversidade de conheci-
mentos como filosofia, reli-
gião, literatura, psicologia, so-
ciologia, direito, administração,
história e artes, entre outros.
A biblioteca possui ainda itens
como CDs, DVDs e mapas.

A biblioteca se destaca
também por oferecer materi-
ais para pessoas com defici-
ência visual, como livros em
braile e áudio books.

Fica localizada à rua Ro-
berto Gonçalves Teixeira, nº
203, no centro da cidade e
funciona das 8 às 17 horas, de
segunda a sexta-feira.

Para ter acesso ao acervo
é muito simples! Basta fazer a
carteirinha de leitor, compare-
cendo na Biblioteca com seu
RG ou documento com foto, 2
fotos 3x4 e um comprovante
de residência ou de trabalho
no município, todos originais,
não havendo a necessidade de
cópias. E pronto! Basta esco-
lher o livro e boa leitura!

Prefeitura de Monte Mor é
representada em evento de

incentivo ao Turismo
Nesta terça-feira (23), a

cidade de Monte Mor foi repre-
sentada pela Secretaria de
Cultura e Turismo do municí-
pio, em evento de fomento ao
Turismo, que aconteceu em
Campinas, no Instituto Agro-
nômico (I.A.C), o "CREDITUR".

O evento "CREDITUR -
Acelerando o Desenvolvi-
mento do Turismo de Cam-
pinas e região", realizado
pela Secretaria de Turismo
e Viagens do Estado de São
Paulo, e pela Prefeitura de
Campinas, por meio de sua
Secretaria de Cultura e Tu-
rismo, teve como objetivo
incentivar o fortalecimento
do Turismo em toda a RMC,
segundo a Secretaria de
Cultura e Turismo de Monte
Mor.    No evento de promo-
ção do Turismo, estiveram
presentes o secretário de
Cultura e Turismo de Monte

Mor, Marcelo Lírio, a direto-
ra de Cultura, Amanda Cal-
deira, o diretor de Turismo,
Daibson, o diretor de Desen-
volvimento Industrial e Gestor

do Sebrae Aqui Monte Mor,
Bruno Ferrera, a assessora
Institucional, a Dra. Denise
Forchetti Tigre Caetano, a ve-
readora Andrea Garcia, a se-

cretária de Cultura e Turis-
mo de Elias Fausto, Andreza
Ramos, e o membro do Con-
selho Municipal de Turismo
COMTUR, Carlos Giorgetti.

Artesanato em Monte Mor
recebe valioso incentivo
por meio da Lei Federal

Paulo Gustavo
Aulas de artesanato-mo-

delagem em biscuit são pro-
movidas por meio de projeto
desenvolvido através dos re-
cursos provenientes da Lei
Federal Paulo Gustavo em
Monte Mor, destinados aos fa-
zedores de cultura do municí-
pio, de incentivo às práticas de
artesanato, com aula ministra-
da pela artesã Ju Marçal.

A ação é coordenada pela
chefe de cerimonial da pasta
de Cultura e Turismo, coorde-

nadora dos artesãos do muni-
cípio e coordenadora dos pro-
jetos do setor e da Casa do Ar-
tesanato de Monte mor, Lua Lu-
anda, com supervisão da profes-
sora, mestra e doutoranda, Lívia
Sgarbosa, no Museu Municipal
Elisabeth Aytai, na última sema-
na. As vagas foram divulgadas e
abertas ao público, e todas pre-
enchidas segundo os organiza-
dores. Prestigiaram a ação o Pre-
feito Edivaldo Brischi e a primei-
ra-dama, Elaine Ravin Brischi.

Dia do Trabalhador
tem celebração
garantida em
Monte Mor

Vem aí a "CULTURA NA PRAÇA -
ESPECIAL DIA DO TRABALHADOR",
even to  pa ra  toda  a  fam í l i a ,  com
muito sertanejo e pagode!!

Na quarta-feira, feriado de 1° de
maio, Dia do Trabalhador, a celebração
realizada pela Secretaria de Cultura e
Turismo de Monte Mor, na Praça Tese
Marini (Praça dos Peixes), começa às
16 horas, com show da dupla Alex e
Deluca, abrindo as comemorações, logo
depois, Renan Bordini, se apresenta às
17h30, e para fechar em grande estilo,
às 19 horas, o grupo Vem Nessa Pega-
da promete agitar ainda mais a festa.

O evento conta ainda com barracas ex-
clusivas de artesanato! Venha, participe,
se divirta muito e ainda incentive o artesa-
nato local, não fique de fora dessa festa!!!

Vacinação contra
a dengue segue
em Monte Mor

A Secretaria de Saúde
de Monte Mor informa que
na quinta-feira, DIA 02 DE
MAIO, atendendo crianças
de 10 e 11 anos, vai ter VA-
CINAÇÃO CONTRA A DEN-
GUE. A vacinação será rea-
lizada em todos os Postos de
Saúde do município, das
8h30 às 16 horas, com en-
trega de senhas até as
15h30. A vacinação contra a
dengue, depois do dia 18 de
abril, seguirá acontecendo
TODAS AS QUINTAS-FEI-
RAS, em todos os Postos de
Saúde, no mesmo horário.

Cumprindo com a deter-
minação do Ministério da

Saúde, a vacina aplicada
será a QDENGA, para os so-
rotipos 1, 2, 3 e 4 da den-
gue. Ela será aplicada em
duas doses, com intervalo
de 3 meses.

As crianças devem com-
parecer às Unidades de
Saúde acompanhadas por
responsável maior de idade,
portando documento com
foto, a Carteirinha de Vaci-
nação e CNS. A cada dose,
a criança deverá permane-
cer na Unidade por 15 mi-
nutos, para observação.

Para mais informações, li-
gue: 19.3979-7070, Secreta-
ria de Saúde de Monte Mor.

Campeonato de FUTSAL DE BASE MONTE
MOR 2024 tem estreia com jogos sub-8
Teve início na segun-

da-feira, dia 22 de abri l,
o campeonato de FUTSAL
DE  BASE  MONTE  MOR
2024, com jogos da cate-
goria sub-8, no Ginásio
Du r v a l  Gon ç a l v e s ,  em
Monte Mor.  O campeona-
to FUTSAL DE BASE MON-
TE MOR 2024 real izado
pela Secretaria de Espor-
tes de Monte Mor, com-
preende a inda d isputas
entre as categorias sub-10,
sub-12, sub-14, e sub-16.

Para mais informações,
ligue 19.3879-6280 - Secre-
taria de Esportes.



PÁGINA 9 SEXTA-FEIRA | 26 | ABRIL | 2024

Hortolândia se torna a primeira cidade da
região a receber a Praça da Cidadania

Área de convívio do espaço inaugurado nesta quinta-feira (25/04) já pode ser utilizada pela população; cursos devem iniciar em breve
Hortolândia se tornou, nes-

ta quinta-feira (25/04), a pri-
meira cidade da RMC (Região
Metropolitana de Campinas) a
receber uma Praça da Cidada-
nia. O complexo comunitário
foi construído por meio de uma
parceria entre o Fundo Soci-
al da Prefeitura de Hortolân-
dia e o Fundo Social do Go-
verno do Estado de São Pau-
lo. A cerimônia de entrega
do equipamento público reu-
niu, no Jd. Nova América, a
população, além de autorida-
des públicas do âmbito muni-
cipal e estadual, entre as quais
o governador de São Paulo,
Tarcísio de Freitas, e o prefei-
to de Hortolândia, José Naza-
reno Zezé Gomes.

A Praça da Cidadania de
Hortolândia se soma às outras
seis unidades disponíveis no
estado de São Paulo, todas
concentradas na região metro-
politana da capital. Para o pre-
feito de Hortolândia, a boa re-
lação com o governo estadual
justifica o êxito em obras de
infraestrutura e desenvolvi-
mento social na cidade.

"Hortolândia tem um his-
tórico positivo de parceria com
o Governo do Estado de São
Paulo. Uma das primeiras par-
cerias foi a implantação do sis-
tema de saneamento básico e
abastecimento pela Sabesp, o
que foi fundamental para o
desenvolvimento da nossa ci-
dade. Depois, veio o Corredor
Metropolitano, viabilizando o
tráfego de veículos pela nossa
Ponte Estaiada. Nosso diálogo
com o governador Tarcísio co-
meçou há alguns anos, quan-

do ele ainda era ministro da
Infraestrutura. Esta é mais
uma obra impulsionada pela
boa relação com o Governo do
Estado. O cuidado com as pes-
soas, que já é uma marca con-
sagrada em Hortolândia, está
também alinhado com as di-
retrizes do governo estadual",
declarou Zezé Gomes.

Para o governador de São
Paulo, Tarcísio de Freitas, a
articulação política com o mu-
nicípio permitirá a realização
de outros investimentos na ci-
dade. "Esta é uma entrega
muito positiva. Hortolândia
pode esperar sempre esta par-
ceria do governo do estado. A
Praça de Cidadania é um local
de formação, onde serão mi-
nistrados muitos cursos, o que
é extremamente interessante.
Vai ser também um local que
permitirá formar novos micro-
empreendedores ou abrir as
portas de mercado de traba-
lho para muitas pessoas. Nós
temos parcerias com Hortolân-
dia que estão sendo estabele-
cidas na área de infraestrutu-
ra, com viadutos que estão
sendo concluídos e também
investimentos na área da saú-
de. Os caminhos estão aber-
tos para que a gente trabalhe
sempre em parceria e possa
fazer a diferença", revelou o
chefe do Executivo Estadual.
Um desses investimentos de
infraestrutura é a construção
do Viaduto da Vila Real, cujo
início das obras está previsto
para o próximo mês.

O complexo da Praça da
Cidadania de Hortolândia con-
ta com 7 mil metros quadra-

dos construídos. O empreen-
dimento abriga uma infraes-
trutura diversificada para a
prática de atividades esporti-
vas e de lazer, com a instala-
ção de uma quadra poliespor-
tiva coberta, quadra de fute-
bol Society, pista de skate, pista
de caminhada, bicicletário,
parque infantil, academia ao ar
livre, horta comunitária e um
redário. Para presidente do
Fundo Social de São Paulo,
Cristiane Freitas, o espaço fa-
vorecerá a convivência comu-
nitária, sendo que a área es-
portiva e de lazer já pode ser
utilizada pela população.

"É com muita alegria que
estamos inaugurando a Praça
de Cidadania de Hortolândia,
que é a primeira de fora da
região metropolitana de São
Paulo. Este será para a comu-
nidade um espaço de lazer,
convivência e de capacitação
profissional. Esta inauguração
reforça o compromisso do go-
verno estadual, por meio do
Fundo Social de São Paulo,
com o desenvolvimento social
do estado. Que esta Praça da
Cidadania de Hortolândia seja
um espaço de transformação
social para a comunidade",
comentou a primeira-dama,
Cristiane Freitas.

A construção da Praça da
Cidadania de Hortolândia foi
viabilizada em 2021, quando a
presidente do Fundo Social de
Hortolândia, Maria dos Anjos,
visitou a unidade de Guarulhos
e de Santo André para conhe-
cer o programa social. Depois
de se reunir com a presidên-
cia do Fundo Social do esta-

do, a Prefeitura de Hortolân-
dia assinou, em abril de 2022,
um convênio com o governo
estadual autorizando o início
das obras.

A presidente do Fundo
Social de Hortolândia, Maria
dos Anjos, expressa a satis-
fação em entregar o equi-
pamento público à popula-
ção. "Meu coração está em
festa. Este é um projeto com
o qual sonhei e finalmente
se realizou. Ter este equi-
pamento para atender o
nosso povo é muito impor-
tante, tanto para qualificar
as pessoas quanto para tra-
zer qualidade de vida para
esta região. Sem contar que

nós somos a primeira cida-
de da região a possuir esse
tipo de equipamento públi-
co. Poderão vir outras, mas
Hortolândia demonstra estar
um passo à frente com a
entrega da primeira Praça
da Cidadania da região",
afirmou Maria dos Anjos.

O grande diferencial da
Praça da Cidadania é contar
com um espaço exclusivo para
a formação profissionalizante
da população. A Escola de
Qualificação Profissional apre-
senta dez salas, onde serão
oferecidos cursos diversos
como informática, gastrono-
mia, moda e arte, beleza e
bem-estar, entre outros.

O secretário de Governo
de Hortolândia, Carlos Augus-
to César, o Cafu, revelou ou-
tros projetos municipais discu-
tidos com o Executivo Estadu-
al. "O nosso governo é um
governo de diálogo. Nós man-
temos diálogo com o Governo
Federal e com o governo do
estado, e esta é mais uma
demonstração de uma obra
que o governo estadual im-
plementa na cidade. Con-
versamos com o governa-
dor Tarcísio e ele se pron-
tif icou em ajudar na área
da saúde e vamos fazer
também uma área do ido-
so para o Programa Vida
Longa", encerra Cafú.

Banco de Alimentos de Hortolândia celebra 17 anos,
com arrecadação de 176t de alimentos em 2023
Durante cerimônia, nesta quinta-feira (25/04), gestores ressaltaram importância
de parcerias e da consolidação da política de segurança alimentar no município

O BAH (Banco de Alimen-
tos de Hortolândia) se aproxi-
ma da "maioridade" com a
certeza de fazer parte da vida
e da história da cidade. Os 17
anos de existência do progra-
ma foram celebrados, em
evento festivo, na tarde desta
quinta-feira (25/04), no OAPE
(Observatório Ambiental Par-
que Escola), no Jd. Santa Cla-
ra do Lago I.

Ao som do grupo de sax e
baterias Vibrasax, da Secreta-
ria de Cultura, a cerimônia reu-
niu cerca de 250 pessoas, den-
tre elas secretários municipais;
gestores públicos e profissio-
nais da Secretaria de Educa-
ção, Ciência e Tecnologia, ór-
gão ao qual está vinculado;
além de representantes de
conselhos municipais da área
de educação e segurança ali-
mentar e nutricional, de em-
presas doadoras e de entida-
des sociais beneficiadas pelo
programa. Crianças e jovens
atendidas em uma delas, a
Associação Pedra Viva Moriah,
alegraram o evento com uma
performance musical. O secre-
tário de Educação, Ciência e
Tecnologia, Fernando Moraes,
representou o prefeito José
Nazareno Zezé Gomes, que
estava em outra agenda.

"A maior representação
do cuidar das pessoas é o Ban-
co de Alimentos, sobretudo
num país onde 64 milhões de
pessoas viviam em insegurança
alimentar em 2023, segundo o
IBGE (Instituto Brasileiro de Ge-
ografia e Estatística). A ques-
tão da fome é a mais cruel do
mundo. O Banco de Alimentos
é um projeto de dignidade hu-
mana", afirmou Moraes.

Durante a cerimônia, a di-
retora de Segurança Alimen-
tar, Alessandra Sarto, informou
aos presentes que o BAH ar-
recadou 176 toneladas de ali-
mentos, em 2023, benefici-
ando diretamente 19 orga-
nizações sociais e 1.762 pes-
soas que moram em Horto-
lândia. É o caso da OSC (Or-
ganização da Sociedade Civil)
Contato, localizada no Jd. San-
ta Clara do Lago I.

"É uma bênção, porque
nossa alimentação, a maioria,
vem do Banco de Alimentos.
Vem pão, itens a granel, como
arroz, feijão, macarrão, açú-
car e frutas, verduras e legu-
mes. Representa 80% das pre-
parações que fazemos. É im-
portante, porque tem crianças
que não comem em casa e
chegam perguntando pelo lan-
che. Elas comem bem e repe-
tem. Pedem até para levar
para casa para dividir com a
mãe", afirma a educadora Eli-
zabeth Rodrigues. A entidade
atende 60 crianças e jovens,
dos 5 aos 15 anos, oferecen-
do atividades de fortalecimen-
to de vínculos, como oficinas
de artesanato e informática.
Fundada em 1998, é parceira
desde que o BAH foi criado.

Para a APAE Hortolândia
(Associação dos Pais e Amigos
dos Excepcionais), a parceria
é relevante também. As doa-
ções materiais auxiliam no for-
necimento de alimentação
saudável aos 75 matriculados
na unidade referenciada. Na
entidade, eles fazem oficinas
com atividades de vida diária,
teatro, grupo com psicóloga e
atividades físicas. Segundo a
assistente social Manoela Go-
mes, com a doação feita pelo
Banco de Alimentos, os aten-
didos fazem refeições como
almoço e café da tarde.

Durante a prestação de
contas, Alessandra Sarto des-
tacou a importância das par-
cerias consolidadas no perío-
do, como as doações feitas por
meio da campanha Hortolân-
dia Solidária, realizada junto
com o Fundo Social de Solida-
riedade, e as oriundas das
ações de combate ao desper-
dício, por meio de empresas e
de bancos parceiros.

"Esse ano ressaltamos
essa fidelização das parcerias,
que fazem a gente ampliar o
nosso espectro de atendimen-
to. Além da questão de propi-
ciar a alimentação saudável e
diferenciada para as famílias,
a gente também tem esse
componente de renda que não
pode deixar de ser considera-

do. Temos, no ano de 2023,
uma média de atendimento
mensal em torno de R$ 45,00
por família que foi atendida",
afirmou Alessandra. Essa mé-
dia de quanto custariam os ali-
mentos doados a cada família
por mês é calculada por técni-
cos do Departamento com base
no preço atualizado de mer-
cado das mercadorias.

Do total arrecadado em
2023, 78 toneladas vieram da
campanha Hortolândia Solidá-
ria, 57 toneladas da ação de
redução de desperdício junto
a empresas parceiras, como a
Wickbold, da área de panifica-
ção, a primeira a firmar par-
ceria com a Administração
Municipal e responsável por
doar 22,5 toneladas no ano
passado.Outras 33 toneladas
vieram da agricultura familiar,
por meio do PAA  (Programa
de Aquisição de Alimentos), e
2 toneladas de doações espon-
tâneas feitas por pessoas físi-
cas. Neste período, o BAH re-
alizou ainda 25 atividades de
educação alimentar e geração
de renda, que beneficiaram mil
pessoas.

Outro ponto destacado
pela gestora foi a consolida-
ção das políticas públicas vol-
tadas à segurança alimentar e
nutricional, em Hortolândia.

"Em 2023, tivemos a par-
ticipação dos representantes
do município em todas as eta-
pas da 6ª  Conferência Nacio-
nal de Segurança Alimentar e
Nutricional, na etapa regional,
estadual e nacional. Temos a
adesão do município ao SISAN
(Sistema de Segurança Ali-
mentar e Nutricional) e  a soli-
dificação da nossa Câmara In-
tersecretarial, que faz o debate
ser interno, porque a gente
não consegue fazer política
pública sem orçamento públi-
co. A CAISAN (Câmara Inter-
secretarial de Segurança Ali-
mentar e Nutricional) vem para
isso, para poder determinar
onde está esse orçamento, de
que forma a gente vai poten-
cializar as ações", complemen-
tou a diretora.

O Banco de Alimentos tam-

bém celebrou a volta do PAA,
que disponibilizará R$ 184 mil
para utilização neste ano, bem
como a parceria com o PAA da
Conab (Companhia Nacional
de Abastecimento), que trará,
junto com a Coopasul (Coope-
rativa de Produção Agropecuária
e Comercialização dos Assenta-
mentos de Sumaré), mais R$25
mil para aquisição e doação de
alimentos. A cooperativa inclu-
sive enviou representante ao
evento, Sôni Meli da Silva.

Saiba mais sobre o Ban-
co de Alimentos

Vinculado à Secretaria de
Educação, Ciência e Tecnologia,
o Banco de Alimentos é um ór-
gão público municipal de alimen-
tação e nutrição, destinado a ar-
recadar, selecionar, processar,
armazenar e distribuir gêneros
alimentícios coletados por meio
de doações e campanhas, além
dos produtos adquiridos da agri-
cultura familiar, oriundos do PAA.
Estes alimentos são distribuídos
gratuitamente às entidades soci-
ais que os repassam a pessoas
em situação de insegurança ali-
mentar e nutricional.

Os bancos de alimentos
fazem parte da estrutura ope-

racional do SISAN e, em con-
sonância com a meta de erra-
dicação da pobreza extrema,
atuam como equipamentos
públicos multifuncionais, bus-
cando potencializar a articula-
ção com outras políticas soci-

ais relevantes para o alcance
da população mais vulnerável,
por meio do desenvolvimento
de ações de Geração de Tra-
balho e Renda, Formação Pro-
fissional e EAN (Educação Ali-
mentar Nutricional).
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Governador Tarcísio confirma ao prefeito Leitinho que
Nova Odessa vai ter 114 novas unidades habitacionais

O governador Tarcísio de
Freitas confirmou pessoal-
mente ao prefeito Cláudio
Schooder (o Leitinho), nesta
quinta-feira (25/04/2024), em
Americana, que a cidade de
Nova Odessa vai ser contem-
plada com 114 novas unidades
habitacionais populares. O
Governo do Estado vai atender,
assim, a um pedido de unida-
des feito ano passado pelo pre-
feito Leitinho.

"Nova Odessa vai estar
contemplada e mais gente vai
ter acesso a moradias (popu-
lares). Serão mais de 100 no-
vas unidades, mais um gran-
de passo que vamos dar na
Habitação de São Paulo", afir-
mou o governador ao prefeito
Leitinho durante o evento de
entrega de 442 casas do em-
preendimento Jardim Nova Ali-
ança, em Americana, compra-
das por famílias beneficiadas
com subsídios do Estado.

"Acabei de ter a confirma-
ção do convênio de 114 novas
unidades habitacionais para
Nova Odessa. Estou muito fe-
liz em poder realizar o sonho
da casa própria para aquela

população mais necessitada,
aquelas famílias que precisam
ter moradia para ter sua dig-
nidade. O governador é nosso
parceiro neste convênio", afir-
mou Leitinho ao lado do vice-
prefeito Alessandro Miranda (o
Mineirinho).

O prefeito Leitinho assinou
em 29/11/2023, na sede da
CDHU (Companhia de Desen-
volvimento Habitacional Urba-
no do Estado de São Paulo),
na capital, o anteprojeto (o
modelo de "planta" básica)
para a construção de mais 114
unidades habitacionais popula-
res em área da Prefeitura de
Nova Odessa.

Com a aprovação do an-
teprojeto, no ano passado, fi-
cou autorizado o andamento
do convênio entre Município e
estatal, para a viabilização das
novas unidades, na forma de
prédios de apartamentos a
serem construídos em uma
área municipal. Em breve, a
Prefeitura vai mandar para
aprovação dos vereadores
acertos na legislação munici-
pal que vão garantir a cons-
trução das unidades.

CONVÊNIO
ANTERIOR 'SUMIU'
 O convênio com a CDHU

havia sido anunciado com
pompa no final de 2020 pela
gestão municipal anterior,
mas, quando a atual gestão
assumiu, em janeiro de 2021,
descobriu que toda a documen-
tação havia desaparecido.

Desde 2022, foi feito todo
um trabalho que "resgate" da
parceria com a estatal, que re-
começou praticamente do
zero. "Se tivessem dado an-
damento a toda a papelada
(em 2020), já estaríamos en-
tregando essas unidades nes-
te ano (2023)", lamentou o
prefeito Leitinho na ocasião.

É sempre bom ressaltar
que, neste momento, ainda
não há qualquer tipo de "ins-
crições" ou cadastramento
aberto para estas futuras uni-
dades. A Diretoria de Habita-
ção da Prefeitura reforçou que
não há necessidade de procu-
rar o balcão de atendimentos
no momento, e que comuni-
cará a comunidade quanto for
fazer atualização de cadastro
ou abrir processo de inscrição.

Campo do Rosolém
está modernizado e

revitalizado para
receber jogos do futebol
amador de Hortolândia

Os campos de futebol de
Hortolândia recebem, desde o
ano passado, diversas ações
que contribuem com a revita-
lização e a modernização des-
tes importantes espaços espor-
tivos. O Campo do Rosolém,
principal palco do futebol ama-
dor na cidade, foi contempla-
do com obras realizadas pela
Prefeitura que dão uma "nova
cara" para toda a área. Na
noite desta terça-feira (23/04),
o prefeito Zezé Gomes esteve
no local vistoriando a conclu-
são das obras.

"Realizamos o teste da
nova iluminação após a troca
das lâmpadas e a realocação
das torres para trás da arqui-
bancada, melhorando a visibi-
lidade dos torcedores, no
Campo do Rosolém. O espaço
está bonito e agradável para
receber os jogos de futebol da
nossa cidade. O gramado tam-
bém foi renovado, assim como
a área externa ao redor da
praça esportiva. O trabalho
não para por aqui. Até um brin-
quedão para as crianças será
instalado. O campo recebeu
ampliação da arquibancada,
enfim, tudo pronto para a nos-
sa temporada de competi-
ções. Continuamos fortalecen-
do o esporte e contribuindo
com a melhoria das estrutu-
ras esportivas de Hortolândia",
comentou o prefeito Zezé Go-
mes durante a vistoria.

REFORMA NO
CAMPO DO ROSOLEM
O Campo do Rosolém pas-

sou por manutenção, zelado-
ria e reforma, além da reno-
vação e ampliação da arqui-
bancada que agora comporta,
200 torcedores a mais. Além
disso, a troca da iluminação
para lâmpadas com tecnologia
LED, melhorando a visibilida-
de para espectadores e joga-
dores nas partidas noturnas e
proporcionando mais economia
para o município. A área externa
e o gramado também receberam
melhorias. Os alambrados foram
trocados por estruturas mais al-
tas e fortalecidas, contribuindo
com a segurança de todos. O tra-
balho para mais melhorias con-
tinua.

"Temos 120 times no fu-
tebol amador de Hortolândia.
Continuaremos a intensificação
do trabalho e o investimento
para o desenvolvimento do es-
porte, mantendo a cidade
como uma das principais em
termos de campeonatos de
futebol da Região Metropolita-
na de Campinas", destaca o
secretário de Esporte e Lazer,
Gleguer Zorzin.

CAMPOS DE FUTEBOL RE-
VITALIZADOS

A obra no tradicional Es-
tádio Tico Breda, localizado
dentro do Complexo Poliespor-
tivo Nelson Cancian, no Jardim
Nova Hortolândia, acontece
em diferentes etapas. Na área,
são realizadas a troca dos
alambrados, reforma no ves-
tiário e pintura. Diversas ma-
nutenções hidráulicas, elétri-
cas e na alvenaria reforçam
a estrutura do espaço. De
acordo com a Secretaria de
Esporte e Lazer, o gramado
também está em recupera-
ção para contribuir com a
qualidade das partidas. Para
a obra, foi realizado um
investimento de aproximada-
mente 900 mil reais.

REFORMAS EM ALTA
Mais uma opção para os

jogos do futebol amador co-
meça a surgir com a constru-
ção dos vestiários do Campo
do Santo André e do Jardim
Santiago. Os vestiários possu-
em uma estrutura padrão para
atender partidas de todas as
categorias dos torneios orga-
nizados pela Administração
Municipal. Além da alvenaria,
no espaço são realizados ser-
viços hidráulicos e elétricos
para o bom funcionamento e
maior conforto para quem uti-
liza o campo. De acordo com
a Secretaria de Esporte e La-
zer, no Jardim Santo André, o
espaço está previsto para a
inauguração na segunda quin-
zena de maio.

Campo do Remanso
Jogos noturnos serão no-

vidades com a nova ilumina-
ção no tradicional Campo do
Remanso Campineiro. O local
recebe diversas melhorias e
manutenções nas instalações
para receber os torcedores
nesta temporada.

Campo da Confibra
No Campo da Confibra, a

bomba de irrigação foi troca-
da, contribuindo com o trata-
mento do gramado e, posteri-
ormente, com a qualidade do
jogo. O campo também  foi
totalmente adubado.

Campo da Mina
Também está nos projetos

do Novo PIC a recuperação do
Campo da Mina, no Jardim Aman-
da. Neste mês, toda a área inter-
na e externa recebeu mutirão de
limpeza e poda do mato, assim
como o gramado.

PIC
Todo o conjunto de ações que

reforça o esporte em Hortolân-
dia faz parte do Novo PIC (Pro-
grama de Incentivo ao Crescimen-
to). O Novo PIC contempla diver-
sos serviços que, juntos, irão con-
tribuir com o desenvolvimento
inteligente e sustentável da cida-
de nos próximos anos.

GUERRA AO MOSQUITO!

Saúde de Nova Odessa passa de 20,5 mil
ações na 'guerra' contra o Aedes; nesta 6ª

tem novo 'fumacê'; cidade segue sem
óbitos confirmados por dengue em 2024
As equipes antidengue da

Prefeitura de Nova Odessa,
formada por agentes de Saú-
de e de Endemias, ultrapassa-
ram nesta semana a marca de
20,5 mil ações de combate ao
mosquito Aedes aegypti, trans-
missor dos vírus da dengue,
zika e chikungunya em 2024.
Foram 4.078 ações de BCC
(Busca Casa a Casa), na vizi-
nhança de pacientes com sus-
peita da doença, além de 2.580
imóveis visitados nos "muti-
rões" dos sábados. Outros
4.671 imóveis de áreas críti-
cas receberam a nebulização
veicular (o "fumacê") contra os
mosquitos adultos.

O trabalho continua diari-
amente na cidade. Nesta sex-
ta-feira (26/04), inclusive, mais
2.217 imóveis vão receber o
"fumacê", em oito áreas da
cidade, totalizando 82 qua-
dras. A nebulização veicular é
feita sempre nas áreas com

dois ou mais casos recentes
confirmados de dengue, entre
as 18h e as 21h. O trabalho
acontece em regiões dos jar-
dins São Jorge, Santa Rosa,
Bela Vista, 23 de Maio, Santa
Rita 2 (Conjunto Residencial
Jequitibás) e Monte das Olivei-
ras, no Residencial dos Ipês e
no Centro.

Segundo a secretária mu-
nicipal de Saúde, Adriana
Welsch, uma boa notícia é que
a incidência de novos casos
suspeitos vem caindo nas últi-
mas quatro semanas, ou seja,
desde o final de março. Nova
Odessa tem 2.203 casos posi-
tivos da doença neste ano até
aqui, mas segundo o Setor de
Zoonoses muitos casos são de
moradores de municípios vizi-
nhos que procuram atendi-
mento médico na cidade e for-
necem endereços falsos.

"O pico de casos foi na
semana 13. Estamos atual-

mente na semana 17 do ano.
Agora, gradativamente, esta-
mos vendo uma diminuição dos
casos. As notificações também
se repetem, ou seja, o mes-
mo paciente vai várias vezes
no serviço de saúde. Mas nú-
mero de casos suspeitos no-
vos (a incidência) está diminu-
indo aos poucos", explicou.

SEM ÓBITOS – Nova
Odessa segue sem óbitos con-
firmados por dengue em 2024,
e tem dois casos "suspeitos"
aguardando resultados de exa-
mes. "Temos dois óbitos em
investigação, e um dos casos
está duplicado no painel do
Estado. Descartamos dois ou-
tros óbitos (para dengue), um
por pneumonia aspirativa e
outro por exames negativos do
IAL (Instituto Adolfo Lutz)",
explicou Adriana.

A região da cidade com
maior número de casos sus-

peitos e confirmados de den-
gue no ano é a oeste, atendi-
da pela UBS (Unidade Básica
de Saúde) 5. Ela é formada
por bairros como os jardins
Santa Rita, Alvorada, Capua-
va, Palmeiras, dos Lagos, Mon-
te das Oliveiras e 23 de Maio.
Foi na região oeste, inclusive,
que a Prefeitura promoveu em
março dois mutirões voluntá-
rios contra o Aedes, em dois
sábados consecutivos.

Na quarta-feira, a Secre-
taria de Saúde promoveu mais
uma reunião periódica com as
equipes de Zoonoses, da Vigilân-
cia Epidemiológica, da Atenção
Básica e do Hospital Municipal.
"Nos reunimos toda semana com
toda a equipe para traçar estra-
tégias e definir novas ações con-
tra a dengue - fora os trabalhos
externos, o 'casa a casa' e ar-
rastão, ações que fazemos
praticamente todos os dias",
lembrou a secretária.

Equipes da Prefeitura de Nova Odessa
limpam área verde desocupada no
Jardim São Manoel e + zeladorias

Nos últimos dias, as equi-
pes da Prefeitura de Nova
Odessa responsáveis pela
manutenção e zeladoria urba-
na da cidade estão limpando,
capinando e recolhendo muito
lixo e entulho acumulado em
uma área verde do Jardim São
Manoel, recentemente deso-
cupada. A situação do local, na
Rua José Casassa e próximo à
EMEB (Escola Municipal de
Educação Básica) Professora
Haldrey Michelle Bueno, vinha
causando preocupação nos vi-
zinhos.

Atuam na força-tarefa
equipes da Secretaria de Meio
Ambiente, através do Setor de
Parque e Jardins, da Secreta-
ria de Obras, através da Dire-
tora de Serviços Urbanos, e da
Saúde, através do Setor de
Zoonoses.

"Essa área havia sido ocu-
pada clandestinamente e (os
ocupantes) acumularam lixo,
entulhos e até barracos mon-
tados. Essas pessoas abando-
naram o local e deixaram todo
o lixo para trás. Moradores
estavam reclamando por cau-
sa de possíveis criadouros da
dengue. Não se trata de uma
APP (Área de Preservação Per-
manente), mas mesmo assim
tivemos que iniciar a limpeza

total do terreno por questões
de saúde pública", explicou a
médica veterinária responsá-
vel pelo Setor de Zoonoses da
Prefeitura (e pela equipe que
faz o combate ao mosquito da
dengue), Paula Faciulli.

OUTRAS ZELADORIAS –
Outras ações de zeladoria re-
alizadas pelas equipes da Pre-
feitura recentemente incluem
a limpeza e manutenção do
acostamento e ciclofaixa da
Rodovia Rodolfo Kivitz, no tre-
cho que dá acesso à saída
para o bairro de chácaras Re-
canto do Guarapari, região da
Fazenda Velha. Foi feita tam-
bém a posa e limpeza de ruas
do Jardim Flórida, incluindo da
passarela metálica sobre o Ri-
beirão Quilombo que dá aces-
so ao Jardim Nossa Senhora
de Fátima.

Também foi feita a poda,
limpeza e remoção de galhos
das vias e áreas públicas da
região central, realizada pela
equipe do Setor de Parque e
Jardins da Secretaria de Meio
Ambiente - que também fez
uma ampla manutenção na
sede das Vigilâncias em Saú-
de, na Rua Independência.

A equipe Meio Ambiente
realizou ainda a limpeza de um

terreno utilizado irregular-
mente como "depósito de lixo"
por alguns vizinhos no Parque
Triunfo, com como a roçagem
da área verde adjacente à pra-
ça do Jardim dos Lagos. E ain-
da a manutenção da área da
quadra coberta da Rua Floria-
nópolis, no Jardim São Jorge,
ao lado do novo CRESAM
(Centro Municipal de Referên-
cia de Saúde da Mulher).

Já o Setor de Trânsito da
Prefeitura fez a repintura de
toda a sinalização de solo no
entorno da rotatória da Aveni-
da Carlos Botelho, acesso para
a Rua Heitor Penteado, no
Centro - local mais conhecido
como o "balão do IZ", na en-

trada da cidade -, a pintura da
sinalização das ruas internas
do Núcleo Residencial Mathil-
de Berzin e a demarcação de
área para parada de motos
nos semáforo do cruzamento
da Avenida Ampelio Gazzetta
com a Avenida Oscar Berggren,
no Distrito Industrial, entre
outras ações.

Equipes da Coden provi-
denciaram também o conser-
to de uma canaleta de escoa-
mento de águas pluviais (en-
xurradas) na esquina das ruas
Edmundo Zorzetto e Benedito
Gomes, no Jardim Campos
Verdes, atendendo a uma rei-
vindicação dos moradores do
bairro.


